



Exkursion zur Teva GmbH in Ulm

Am 23.05.2019 fand eine Exkursion zur Firma Teva GmbH in Ulm statt. 13 Studierende des Masterstudiengangs Gesundheitsmanagement, 1 Studierende des Bachelorstudiengangs Gesundheitsmanagement sowie zwei Begleitpersonen des Studienbereichs haben an der Betriebsbesichtigung teilgenommen. Nach einer sehr herzlichen Begrüßung durch die beiden Damen des Bereichs Factory Tours der Firma Teva GmbH erhielten die Teilnehmenden im Rahmen einer Firmenpräsentation aufschlussreiche und interessante Einblicke in die 130 Jahre alte Geschichte von Teva und Ratiopharm, deren Aufstieg in der Pharmaindustrie und deren bemerkenswerte Erfolge auf dem Generikamarkt und in der Biotechnologie. Auf die Filmvorführung über den Weg des Wirkstoffs zum fertigen Arzneimittel folgte eine Führung durch die TEVA-Biotech-Anlage und die Abteilung der Konfektionierung, bei der die Teilnehmenden wichtige Prozessschritte eines Arzneimittels auf dem Weg zur Verpackung verfolgen konnten. Abschließend ließen alle den gelungenen Tag bei einem gemeinsamen Mittagessen in der firmeneigenen Kantine ausklingen.